

# PARK LIFE

にし木会 代表

**河南 信行さん****定**

期的に公園を利用してくれている団体さんは数あれど、いちばんの古株は「にし木会」さんに違いない。「にし木会」は、地元の方々が中心になって結成されたグラウンドゴルフの愛好会。そして会が公園で活動し始めたのは開園1年前の2006(平成18)年だというから驚きだ。「毎月第2・第4木曜日に活動するので、忘れないよう、『に(2)、し(4)、木』と、名付けたんです」と教えてくれたのは、代表・世話役をされている河南信行さん。公園開園前から西古佐自治会長として、棚田での赤米づくりや開園前イベントに奔走していた。「その時代は、ちょうどゲートボールが下火になつて、その代わりにグラウンドゴルフの人気が出始めた時期。地元にある食堂で顔なじみになった人たちと“グラウンドゴルフでもやってみようか”と軽い気持ちで」やり始め、すでに整備の進んでいた並木道中央公園の一部を使って定期的に活動するようになったという。

ちょこっと  
インタビュー



にし木会 G6大会	
#1	河野 勝也
#2	石原 達也
#3	石原 達也
#4	石原 達也
#5	石原 達也
#6	石原 達也
#7	石原 達也
#8	石原 達也
#9	石原 達也
#10	石原 達也
#11	石原 達也
#12	石原 達也
#13	石原 達也
#14	石原 達也
#15	石原 達也
#16	石原 達也
#17	石原 達也
#18	石原 達也
#19	石原 達也
#20	石原 達也
#21	石原 達也
#22	石原 達也
#23	石原 達也
#24	石原 達也
#25	石原 達也
#26	石原 達也
#27	石原 達也
#28	石原 達也
#29	石原 達也
#30	石原 達也
#31	石原 達也
#32	石原 達也
#33	石原 達也
#34	石原 達也
#35	石原 達也
#36	石原 達也
#37	石原 達也
#38	石原 達也
#39	石原 達也
#40	石原 達也
#41	石原 達也
#42	石原 達也
#43	石原 達也
#44	石原 達也
#45	石原 達也
#46	石原 達也
#47	石原 達也
#48	石原 達也
#49	石原 達也
#50	石原 達也
#51	石原 達也
#52	石原 達也
#53	石原 達也
#54	石原 達也
#55	石原 達也
#56	石原 達也
#57	石原 達也
#58	石原 達也
#59	石原 達也
#60	石原 達也
#61	石原 達也
#62	石原 達也
#63	石原 達也
#64	石原 達也
#65	石原 達也
#66	石原 達也
#67	石原 達也
#68	石原 達也
#69	石原 達也
#70	石原 達也
#71	石原 達也
#72	石原 達也
#73	石原 達也
#74	石原 達也
#75	石原 達也
#76	石原 達也
#77	石原 達也
#78	石原 達也
#79	石原 達也
#80	石原 達也
#81	石原 達也
#82	石原 達也
#83	石原 達也
#84	石原 達也
#85	石原 達也
#86	石原 達也
#87	石原 達也
#88	石原 達也
#89	石原 達也
#90	石原 達也
#91	石原 達也
#92	石原 達也
#93	石原 達也
#94	石原 達也
#95	石原 達也
#96	石原 達也
#97	石原 達也
#98	石原 達也
#99	石原 達也
#100	石原 達也

「継続は力なり」と書かれたにし木会の『大会』の記録

かれこれ20年弱に渡る「にし木会」の活動の息の長さももちろんすごいことだが、それに加え、年に2回、春と秋に公園の森林活動センター前で「大会」も実施して、メンバー内の親睦も欠かさない。いつもの活動場所は朝市広場。しかし「大会」ではフィールドを変えることで「予測もつかないことが起こるから、面白い」のだという。並木道中央公園をつかってグラウンドゴルフをする魅力を聞くと「家からも近いし、駐車場も近い、トイレもすぐにある。なにより50mのコースを2本、他に30m、25m、15mのコースを各2本づつとれるその『広さ』が魅力です」と教えてくれた。

会のメンバーは現在15名。そのうち女性が10名いる。そして、長く公園で活動しているからこそ、こんな「入会のきっかけ」もあるという。「決まって第2・4木曜に活動しているので、いつもの“散歩”的な途中でグラウンドゴルフをしているわたしたちの姿に気が付いて、『(会に)入れてもらへんかな』と声をかけてく

れたご新規メンバーさんもいるんです」と河南さん。時には食事会やクイズ大会もしながら、和気あいあいとした雰囲気で公園でのグラウンドゴルフを楽しんでいるみなさん。暑さ厳しい夏(7月末~8月)と、冬(12月中旬~2月末)は活動は一旦お休みするものの、その他の期間は月2回、熱心にプレイを重ねることで、技を磨いている。



この日の定例会に参加された「にし木会」のみなさん